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充実した２ヶ月が経過
校長 清水隆彦

今年度が始まり、あっという間に2ヶ月が経過しました。6月1日（土）には運動会が行われ、3年生
を中心に見事なまとまりのある演技、競技を見せることができました。部活動に加え、「三中てらこ
や」もスタートし、学校全体が躍動しているように見えます。6月には、3年生の修学旅行、期末考査
と進んでいきます。一つ一つこなしながら生徒は大きく成長していきます。

令和元年度「三中てらこや」保護者会行われる（4／19）

4月19日（金）の17:00より「三中てらこや」保護者会を行いました。当日は多数の保護者の皆様に
お集まりいただき、「三中てらこや」の学習方法等をご説明させていただきました。数年前にフジテレ
ビの「特ダネ」で放映された「三中てらこや」のＤＶＤをお見せしながら、これまでの取組につきまし
てもご説明いたしました。保護者会の終盤では、いくつもの質問があり、この取り組みに対する期待の
大きさを感じました。今後、さらに学生講師を増やし充実した「三中
てらこや」を運営してまいります。
今年度も運営に際し、保護者の皆様のボランティア参加もお願いで

きればと考えております。ＰＴＡ活動の一人一役としてシール貼りを
担当していただいておりますが、昨年までと同様、参加可能な保護者
の皆様にコミュニティティーチャー（ＣＴ）として併せて募集してお
ります。業務内容は、教えるというよりも生徒の学習する姿を見守っ
ていただくことを主にお願いしたいと考えております。

「第33回 川の手荒川まつり」生徒ボランティア多数参加（4／29）

４月29日（日）に「第33回川の手荒川まつり」が汐入公園を会場にして行われました。2年連続で
汐入公園が会場となり、本校から100名以上の防災部、ボランティア生徒が参加しました。このイベン
トでは、本校吹奏楽部がパレードに参加し、汐入公園本会場で力強い演奏を披露しました。この日は快
晴で多くの皆様がご来場の中、熱心に演奏する吹奏楽部の生徒をたくさんの皆様に拍手で迎えていただ
きました。ボランティア生徒は、割り振られたそれぞれの場所に別れて、川の手まつりの運営にあたり
ました。広い汐入公園の至る所に第三中学校の防災部のベストを着た生徒があふれ、多くの皆様から感
謝のことばをいただきました。地域の皆様と協力しながらボランティアで活躍する三中生の姿が光った
一日でした。吹奏楽部員、ボランティア活動に参加してくれた多数の生徒の皆さんに感謝します。

【見事な吹奏楽部の演奏】 【ボランティア全員集合】 【会場内で活躍】



２年生 下田移動教室、大きな成果を残し無事に終了（5／15～17）

2年生は1年生の段階から事前学習等の準備を進め、5月15日より下田移動教室を実施しました。初日
の爪木崎オリエンテーリング、2日目の下田市内オリエンテーリング、3日目の土肥金山見学と本当に充
実した３日間を過ごすことができました。中学校生活の折り返し点が近づく中、大きな成果を上げ成長
できた3日間となりました。情報配信システムによる下田通信をお楽しみ頂けましたでしょうか。

下田移動教室を終えて
第２学年 下田移動教室主担当 主任教諭 吉新 政弘

5月15日～17日の2泊3日で、静岡県下田市にある荒川区立下田臨海学園へ移動教室に行ってきまし
た。今年度のスローガンは「自立から自律へ～ミッション１ 自ら考え 行動せよ ～」です。昨年度
末から下田についての学習に取り組み、４月から１か月弱という短い期間の中で実行委員を中心に、各
係やレク大会の準備をしました。

【１日目】多くの保護者の方にお見送りをいただき、学校を出発しました。昼は須崎港から爪木崎まで
オリエンテーリングを行いました。海岸線を歩き、自然に親しみながら班で一生懸命ミッションをクリ
アしゴールを目指しました。夜はジオガイド協会から講師の方をお招きし、伊豆半島の自然についてお
話をしてもらいました。

【ＯＬのゴールを目指して】 【室内での開園式】 【一生懸命学んでいます！】

【２日目】下田市街のオリエンテーリングを行いました。黒船来航、開国のまちとして知られる下田市
街を堪能しました。1日目以上に難しい問題やミッションも課されましたが、生徒は一生懸命に考え、協
力しながら解決しました。夜はＳ１グランプリ（下田で一番の漫才王者）を行いました。出場者は事前
に準備してきたネタを真剣に披露しました。また、観客も真剣に楽しんでいました。

【朝の体操】 【ミッションに取り組むようす】 【全力でネタ披露！】

【３日目】土肥金山で砂金採り体験と資料館・坑道見学を行いました。涼しい坑道で土肥金山の歴史を
学ぶことができました。

【砂金採れるかな！？】 【歴史を学ぶ！】 【三島楽寿園で昼食】



３日間を通じて、伊豆半島の自然と歴史を学ぶことができました。また、仲間たちと協力し合い、自
ら考え行動することを実践し、昨年よりも一回り大きくなって帰ってくることができました。保護者の
皆様にもご協力をいただき、無事に終了することができました。本当にありがとうございました。

自治活動の充実をめざして…令和元年度 前期生徒総会終わる（5／11）

5月11日（土）令和元年度初の前期生徒総会が開催されました。総会では、永岡真奈生徒会長より、
生徒総会の意義と心得が話され、1年生の小松史君、2年生の川本一心君、3年生の一宮七海さんが
議長団に選出され議事が始まりました。
生徒会本部役員、各専門委員会の委員長より前期の活動方針と活動内容を提案し、さらにその提案内

容について事前に学級討議したものをもとに代表生徒による質疑応答が行われました。生徒会本部、６
つの専門員会から提案された議案はすべて賛成多数で承認され活動方針が決定しました。
生徒会本部をはじめとする各専門委員長、質問者の総会に臨む真摯な態度を見て、生徒一人一人が学

校を創っていくという自覚がもてたと思いました。
最後に校長の総評として、まず生徒総会に関わった多くの生徒にねぎらいの言葉を述べるとともに、

賛成して方針を決定することは比較的簡単にできますが、それを確実に実行していくことが参加生徒全
員に求められることであると話しました。また、少数の賛成できなかった生徒には、よりよい考えがあ
る訳で様々な場面でそれを提案してほしいとも話しました。
生徒の自治活動がさらに進み、より良い第三中学校になっていくのではないかと期待をもたせる前期

生徒総会でした。

セーフティ教室（スケアード・ストレイト）実施（5／24）

プロのスタントマンによる自転車安全教室（スケアード・ストレイト）が南千住警察のご協力により
実施されました。当日は、自転車による様々なケースを想定してスタントマンによる事故の再現が行わ
れました。ほんの少しの油断が大きな事故につながることを目の当たりにして安全に対する意識が高ま
ったのではないかと思います。

部活動報告（各部活動の様子を定期的に学校便りでお知らせしていきます）

部活動名 顧問名 活動状況および顧問のコメント
令和元年5月18日(土)、19日(日)
第70回東京都中学校地域別陸上競技大会出場
(男子2年100ｍ、共通200ｍ、共通4×100ｍ
女子2年100ｍ、共通4×100ｍ)

陸上部 衛藤 〈顧問コメント〉4月より各種大会に向けて、基礎体力の向上を図ってきました。
山口 2年生は年に一度の中体連主催の地域大会に出場しました。下田移動教室の翌日と

いうさなかにも関わらず、日々の練習の成果を発揮し、自己ベストを記録するこ
とができました。来年度の同大会では3年生として、さらなる記録の向上に望んで
ほしいと思います。また日程の都合上大会に参加できない部員は秋に行われる連
合陸上大会の練習に参加し、学校代表となれるよう日々の練習に励んでほしいと
思います。



令和元年5月6日(月) 荒川区春季中学生卓球大会
【女子】
団体戦 準優勝（都大会出場）
個人戦 準優勝 米村・林 組（都大会出場）

第3位 大越・服部組（都大会出場）
大貫・南里組（都大会出場）

【男子】
卓球部 斉藤 (隆) 団体戦 第3位（都大会出場）

大島 個人戦 ベスト8 松川・若林組

〈顧問コメント〉
練習の成果が発揮できた大会だったと思います。よく頑張りました。今後都大

会や、夏季大会と続いてきます。更なる成長を目指してより一層練習に励んでい
きましょう。

平成31年4月14日(日)荒川区中学校バドミントン 春季大会
女子団体戦 第１位
団体戦メンバー：深尾日向子、小郷美咲、大澤朱璃、小野寺香帆、志村春香、

土屋佳鈴、國弘一葉、土屋明莉
平成31年4月21日(日)女子個人戦
シングルス第１位 國弘一葉

第２位 土屋明莉
ダブルス 第３位 土屋佳鈴・深尾日向子

令和元年5月3日(金)第36回 東京都中学校バドミントン 春季大会
団体戦 第３位
団体戦メンバー：深尾日向子、小郷美咲、大澤朱璃、小野寺香帆、志村春香、

土屋佳鈴、國弘一葉、土屋明莉
令和元年５月６日(日)個人戦
シングルス第２位 國弘一葉

バドミン 青木 ダブルス 第４位 土屋佳鈴・深尾日向子
トン部 大野

〈顧問コメント〉新学年になり気持ちが落ち着かない中で、練習時間も短く、大
変苦労してきたと思います。常に目標をもって練習に励み、団体戦で優勝できた
ことは大変素晴らしいことです。個人戦では一人一人が精一杯の力を出し、課題
が新たに見えてきたと思います。今後のブロック大会・都大会や夏の大会へ向け
て練習に励み、更に活躍することを期待しています。

平成31年4月14日(日) 荒川区中学校バドミントン 春季大会
男子団体戦
団体戦メンバー：河田遼太、金田涼平、有田直輝、小平蒼生、鈴木舶之介

矢部凱一

〈顧問コメント〉日々の練習では、連戦で実力を出し切れるような体力作りや、
一球・一点でも多くとることを目標に一生懸命頑張っていました。大会で入賞す
ることはできませんでしたが、最後まであきらめず相手に立ち向かい試合をする
姿が印象的でした。これから行われる夏季大会へ向けて、生徒たちは自ら課題を
見つけながら更なる成長を目指しています。

平成31年4月14日(日)・21(日) 第５ブロックバスケットボール春季大会

バスケッ 小森 男子：１回戦敗退（足立区立谷中中学校）
トボール 齊藤 (雅) 女子：２回戦敗退（中央区立佃中学校）
部

〈顧問コメント〉新しい学年となって初めての大会でした。結果は男女とも敗退
してしまいましたが、学ぶことが多くあった試合でした。この悔しい思いを最後
の夏季総体にぶつけられるよう、練習に励んでいきます。

平成31年4月26日(金)離任式入退場演奏 （三中体育館にて）

〈顧問コメント〉離任された先生と別れを惜しみ、新しい出会いに感謝しながら
演奏しました。日頃の練習の成果を発揮し、自分たちの思いを胸に、しっかりと
役割を果たすことができました。

平成31年4月29日(月)・昭和の日 川の手荒川まつりパレード参加
吹奏楽部 榎本

〈顧問コメント〉
今年度の川の手荒川まつりのパレードは、汐入公園の中で行いました。公園の

中は、つつじやポピーなど色とりどりの花がたくさん咲いていて、とてもきれい
でした。パレードでは、保護者の方々をはじめ、たくさんの皆様に見守られなが
ら演奏することができ、とても充実した時間を過ごすことができました。１か月
後の運動会、さらに夏休みの吹奏楽コンクールに向けて、時間を有効に使って練
習を積み重ねていきます。

〈顧問コメント〉今年度は、1年生が6人入部して総勢19人で活動することになり
家庭科部 鈴木 ました。全学年揃って活動できることに２、３年生も非常に喜んでいます。今年

も手芸や調理実習に楽しく取り組んでいきたいと思います。


